



ALEXU BAGO

EL CANTANTE ESTARÁ EN EL CIERRE DE LA TELETÓN.

## Alex Ubago: “Me encantaría volver al Festival de Viña”

Después de concluir una gira en la que celebró sus 20 años de carrera en la música, el cantante español Alex Ubago lanzó su nuevo disco “Galerna”, un álbum que, reconoce, llevaba años en el horno.

“A fin de cuentas es una selección de canciones que, para mí, son las mejores canciones de lo que he estado escribiendo en los últimos 3 o 4 años. Es más, algunas de estas canciones incluso estaban escritas desde antes de la pandemia. Quería sacar un disco, pero la pandemia nos trastocó todos los planes y luego entramos en 2021, que era cuando yo cumplía 20 años de carrera”, recuerda en conversación con este medio.

“Entonces ahora retomo, rescato todas esas canciones que he ido escribiendo en los últimos años, a las cuales se suman otras que he escrito más recientemente. Y seleccioné las canciones que más me gustaban”, comenta.

Pero además de “Galerna”, Ubago también tiene en la mente su próxima presentación en el Cierre de la Teletón este fin de semana.

“La última visita a Chi-

le fue en junio este mismo año. Y estoy feliz, feliz de que ahora vamos a volver y más por ser para un evento como Teletón, una causa tan bonita, tan noble”, detalla.

Esta será, a palabras del músico, “por lo menos la tercera vez” que el español se hace parte de la cruzada, prometiendo recordar sus grandes éxitos como también aprovechar el escenario de la Quinta Vergara para mostrar sus más recientes creaciones.

“La verdad es que no quiero hacer spoiler de lo que va a ser mi actuación, pero puedo adelantar que estamos súper contentos de participar”, apunta.

Asimismo, es el regreso de Ubago a la Quinta Vergara a 20 años de su llegada al Festival de Viña. Al recordar aquel evento, el cantante no es tímido al mostrar sus ganas de regresar a ese lugar.

“Ya han pasado 20 años desde que estuve en el Festival de Viña, pero lo recuerdo como si fuera ayer, la verdad. Me encantaría volver algún día. Ojalá que pueda volver. Solo falta que me inviten los organizadores y yo voy encantado. Estoy esperando la invitación”, sostiene. 🌟